Nachlese Ameland-Familienfreizeit 2010



Foto: Diana Breitbach

Vor ein paar Wochen trafen sich die Teilnehmer der Ameland-Freizeit, die dieses Jahr von Walburga Sengelhoff, Katja van Beek und Diana Breitbach geleitet wurde, zusammen mit ihren Eltern und den Teamern im kath. Gemeindezentrum, um die gemeinsam erlebten Sommertage Revue passieren zu lassen.

Vom 10.-23.07.2010 verbrachten wir ein paar wunderschöne Tage auf der Nordseeinsel Ameland und hatten dort zusammen viel Spaß. Neben vielen Aktionen in der Kleingruppe kam auch das Miteinander in der Großgruppe nicht zu kurz. Wir haben viel gelacht, unternommen und erlebt, was es heißt, mit 74 Leuten zusammen einen Urlaub zu verbringen. Besondere Erlebnisse waren die Traktorfahrt am Strand, das Strandfeuer, Geo-Caching, Besuch der Entenkoje.... Und dank des schönen Wetters natürlich auch einige Stunden am Strand.

Kleinere Unstimmigkeiten wurden immer schnell beseitigt, vor allem dank einem tollen Team, welches sich 14 Tage voll einbrachte. Hierzu unser ganz besonderer Dank an die Betreuer/innen Anna Arenz, Maria Ackermann, Ann-Madeleine Bender, Holger Hammes, Tina Haupt, Miriam Klein, Maria Oebel, Verena Schäfer und Simon Spitzlei. Nicht zu vergessen natürlich unsere "Männer für alle Fälle" Manfred Krämer und Manfred Rink, die

sowohl in der Küche als auch in den Gruppen ihren Mann standen und unsere Küchenfeen Isolde Krämer und Maria Rink, die uns 14 Tage lang hervorragend bekocht haben.

Eine solch tolle Freizeit ist nur zu gewährleisten, solange es noch Leute gibt, die bereit sind, sich in ihrer Freizeit einzusetzen oder durch Spenden und Arbeiten im Vorfeld zum Gelingen beizutragen. Vielen Dank nochmals an alle!!

Und eines steht fest, Ameland 2011: wir kommen wieder!!